

Potsdam, 01.03.2018

Pressemitteilung

Woidke gratuliert Tobias Hans zur Wahl als saarländischer Ministerpräsident

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

Brandenburgs Ministerpräsident Dietmar Woidke hat dem heute neu gewählten saarländischen Regierungschef Tobias Hans die besten Grüße und Glückwünsche zur Amtsübernahme übermittelt.

In einem Schreiben wünschte Woidke seinem Amtskollegen viel Erfolg, Kraft und Stehvermögen an der Spitze der saarländischen Landesregierung. Zugleich äußerte er die Hoffnung auf eine **gute Zusammenarbeit beider Länder**: „Brandenburg und das Saarland eint, dass sie Grenzländer zu wichtigen europäischen Partnerstaaten sind.“ Er freue sich „auf ein konstruktives Miteinander im Kreise der Ministerpräsidenten“.